

Thema heute: Der Frühling ruft: Raus geht's!



Am 20. 03. war meteorologischer Frühlingsanfang. Es wird wärmer, die Vögel zwitschern am Morgen und die ersten Blumen sprießen. Es wird Zeit wieder mehr nach draußen zu gehen....

Kennt Ihr schon...?

- den **Spielplatz am alten Friedhof** (65193 Wiesbaden, Platter Str. 11B – mit der Buslinie 6 Haltestelle Rothstraße erreichbar)
- **die Tiere im Tierpark Fasanerie** (65195 Wiesbaden, Wilfried-Ries-Straße 22 – mit der Buslinie 33 Haltestelle Fasanerie erreichbar) – Ein Besuch dort ist jetzt wieder möglich. **Wichtig!** Ihr müsst vorher online Tickets lösen – eine Anleitung findet Ihr im Anschluss)
- **Neroberg und Nerotalanlagen** (Anfahrt mit der Linie 1 in Richtung Nerotal Haltestelle Nerobergstraße)
- **Hörwald** (www.hoerwald.de)
Im Hörwald kann man einen Teil des Wiesbadener Stadtwaldes hörend entdecken. An bestimmten Orten kann man sich mit Smartphone und QR-Codes über folgendes informieren: Wer arbeitet im Wald? Wo sind Spuren der Römer zu finden? Was bedeutet Nachhaltigkeit?

Entdeckt den Frühling auf Spaziergängen und macht eine Fotostory daraus!

Macht Euch mit der ganzen Familie auf den Weg. Sucht Euch eine Wiese, einen Wald oder einen Park. Nehmt Eure Kamera oder das Handy und überlegt gemeinsam, was Ihr beobachten und dokumentieren wollt.

- Ein Busch, der noch keine Blätter hat?
- Ein Vorgarten-Beet, in dem noch nichts gewachsen ist?
- Den noch kahlen Waldboden?
- Einen Baum (er wird auch im Laufe des Frühlings seine Farben verändern)?

Fotografiert diese Orte und besucht sie nun alle 2-3 Tage, macht erneut Fotos und vergleicht diese – Ihr werdet den Frühling sehen können!